

活動スローガン「広げよう！ユース倶楽部の輪 深めよう！JR東海連合の絆」

# JR連合第19回ユースラリー！



平成26年5月10日(土)～12日(月)にJR連合青年・女性委員会が主催する第19回ユースラリー in Kumamoto ～ななつの星が九州へ～に参加してきました。JR連合に集うななつの星(JR北労組、JR東海連合や、JR西日本連合などの6つのエリア連合)から総勢124名の仲間が、九州は熊本の地に集い、普段は出会うことのない多くのつながりを築いてきました。JR東海連合ユース倶楽部からは4名が参加してきました。1日目は、阿蘇青少年交流の家にて体育館で運動会☆ピンポンリレーやグルグルバットなどの種目で好・珍プレーが続出。汗を流しながら多くの笑い声の絶えない時間を過ごしました☆2日目は、阿蘇～熊本市内をめぐるウォークラリー☆素晴らしい天気恵まれ、ラリー中はグループでチェックポイントを巡り、熊本の自然や歴史、うまいもんを堪能しました。夜の大会では順位発表と一日目と二日目を写真でムービーで振り返り大いに盛り上がりました☆3日目は、勉強会☆JR連合で取り組む政策課題についての理解と共有を目的に開催され、井形事務長(JR東海ユニオン)、橋爪幹事(貨物鉄産労)より講義をしていただきました。講義内容のうち「モーダルシフト」「災害復旧」について、自分達にできることをテーマにグループディスカッションを行い、それぞれの業務や組織にできることを様々な視点から話し合い、新たな気付きを得る充実した時間となりました。これからもJR連合の取り組みに積極的に参加しJRグループの輪を広げていきます☆(JR東海ユニオン 境野雅人)

JR連合九州地協 田中議長

JR東海連合の仲間たちと☆